

Procès du CIRAD – les soutiens se diversifient

Par Christophe NOISETTE

Publié le 19/12/2001

Le procès qui oppose la Confédération Paysanne au CIRAD (cf. Inf'OGM 26, [FRANCE - Procès pour destruction du riz du CIRAD](#)) est l'occasion de prise de position de la part de nombreuses personnalités. Après les "académiciens des sciences" qui ont soutenu le CIRAD, une centaine de personnalités (dont les comédiens Marc Jolivet et Dieudonné, la présidente du Syndicat de la magistrature, Evelyne Sire-Marin, etc...) ont apporté un soutien clair aux inculpés et en réclament la relaxe. Evelyne Sire-Martin a affirmé que l'action des syndicalistes de la Confédération Paysanne n'a fait que "*répondre à un état de nécessité*" et elle dénonce aussi "*une justice qui n'est pas neutre*".

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/proces-du-cirad-les-soutiens-se-diversifient/